



Gemeinsam tätig: Johann Deutschmann und Tochter Nicole Deutschmann-Günes. Foto: Rumpf

Arztpraxis jetzt im „Doppelpack“

■ (ar). Ein „hole in one“ ist dem passionierten Golfer Dr. Johann Deutschmann (65) geglückt, indem er seine Tochter Dr. Nicole Deutschmann-Günes (32) als gleichberechtigte Partnerin in seine Praxis in St. Stefan ob Stainz holen konnte. Seit 1. April werden die „ärztlichen Geschäfte“ 50:50 aufgeteilt, sodass Senior Deutschmann nun einerseits mehr Zeit hat, seinem Liebingshobby nachzukommen, und andererseits als Berater seiner Tochter und den Patienten nach wie vor zur Verfügung steht. 1298074

Des einen Kleid, des andern Freud

Altkleider-Sammelkampagne des Abfallwirtschaftsverbands startet.

■ (ar). Frühjahrszeit ist Zeit für den „Fellwechsel“ und auch die richtige Zeit für ein gründliches Durchforsten der gesamten Wintergarderobe. An einigen Kleidungsstücken mag man sich sattgesehen haben oder man ist – Fastenzeit hin, Fastenzeit her – schlicht herausgewachsen.

Auf diese oder andere Weise fallen im Bezirk Deutschlandsberg jedes Jahr geschätzte 500.000 Kilogramm gebrauchsfähige Altkleider an, die – so haben es die letzten Müllanalysen wieder bewiesen – noch immer viel zu oft über den Restmüll entsorgt werden.

90 Sammelcontainer bereit

Dabei gibt es ein flächendeckendes Netz von knapp 90 Sammelcontainern im Bezirk, die Tag und Nacht für den Einwurf sauberer und tragbarer Altkleider und Altschuhe zur



Das Mascherl aus dem Altkleidersack soll auf das Problem aufmerksam machen. Foto: Rumpf

Verfügung stehen. In der Stadt Deutschlandsberg kann man außerdem Altkleider direkt im Carla-Shop der Caritas abgeben. Altkleidersammelsäcke

liegen in den Gemeinden bzw. in den Altstoffsammelzentren auf.

Grünes „Mascherl“ hilft

Die Steirischen Abfallwirtschaftsverbände starten jetzt eine Informationskampagne, bei der man in den nächsten Wochen verstärkt über die richtige Getrenntsammlung von Altkleidern informieren wird.

Die beiden Abfallberater des AWV Deutschlandsberg werden Mitte der kommenden Woche an 30 Altkleidercontainern im Bezirk Deutschlandsberg eine grüne Masche mit dem grünen Sack anbringen (siehe Foto), um auf die Altkleiderkampagne aufmerksam zu machen und um darauf hinzuweisen, dass die Altkleider in Säcke gepackt werden sollten, bevor sie in den Container eingeworfen werden. 1291805



**FÜR DIE STEIERMARK
FÜR STARKE REGIONEN
LAMBERT SCHÖNLEITNER**

Liebe Steirerinnen und Steirer,

in den vergangenen Monaten habe ich mit meinem Team tausende Gespräche im ganzen Land geführt. Die vielen Ideen und Impulse daraus sind nun in **DAS GRÜNE REGIONENPROGRAMM** eingeflossen: **Es gibt noch viel zu tun in der Steiermark!**

Denn die Alt-Parteien SPÖ und ÖVP verwalten das Land nur noch - sorgsamer Umgang mit Steuergeld ist natürlich wichtig, aber der rot-schwarze Weg in der Steiermark, bei den Schwächsten zu kürzen, ist falsch. Dadurch wurde nämlich auch bei wichtigen Zukunftsbereichen wie Kindergarten, Schule, Pflege, Gesundheit und Arbeitsplätzen gekürzt, statt zu investieren – und dadurch wird das „Leben am Land“ immer schwieriger.

Lambert Schönleitner



Das Grüne Regionenprogramm gibt's auf www.stmk.gruene.at/regionenprogramm zum Download – gerne schicken wir es auch per Post zu! Melden Sie sich einfach bei: lambert.schoenleitner@gruene.at